

SE REALIZARÁ EL 22 DE AGOSTO EN LINARES

Con esquinazo presentaron Campeonato Regional de Cueca para Personas Mayores

LINARES. Con un masivo esquinazo en el salón consistorial de la Municipalidad de Linares se realizó el lanzamiento del Campeonato Regional de Cueca para Personas Mayores 2024, que se llevará a cabo el 22 de agosto, a partir de las 15:00 horas, en el Gimnasio Ignacio Carrera Pinto de Linares, donde se medirán las parejas que fueron ganadoras de las diferentes fases comunales y provinciales, en Curicó, Talca, Linares y Cauquenes.

La pareja que se asigne el primer lugar del certamen, que es organizado conjuntamente por Senama y la Municipalidad de Linares, será quien represente al

Maule el 7 y 8 de septiembre en el Campeonato Nacional de Cueca, que se realizará en la comuna de Tomé, además en esta versión se premiará a la pareja más autóctona y más longeva.

El coordinador regional de Senama Maule, Ignacio Salas, invitó "a toda la comunidad, incluidos familiares de todas las edades, a disfrutar y celebrar el baile nacional. Este tipo de actividades son importantes para promover un envejecimiento digno, activo y saludable, proyectando una imagen positiva de la vejez y fomentando el amor por el país y su folclore entre las personas mayores".

"Estamos muy contentos, en



La presentación del Campeonato Regional se realizó con un esquinazo.

representación del alcalde de Linares y del concejo municipal, de poder apoyar este

evento, de traer a nuestra comuna el Regional de Cueca del Adulto Mayor. Sabemos y

tenemos la confianza de que los linarenses apoyarán con entusiasmo esta actividad y

los invitamos a que participen, que asistan y que va a promover también nuestras tradiciones, la actividad física, el baile y la cultura en nuestros adultos mayores, que tanto necesitan realizar otras actividades para mejorar su calidad de vida. Este evento para las personas mayores es gratuito, y se llevará a cabo el 22 de agosto, en el gimnasio municipal Ignacio Carrera Pinto", comentó el administrador municipal Fabián Poblete.

Esta actividad se enmarca en el fortalecimiento del envejecimiento activo de las personas mayores, cuyo objetivo es lograr que éstos participen de actividades que promuevan el envejecer activamente.